

ABC, 27 de Septiembre de 2000

-

CARTAS AL DIRECTOR

Manuel Soriano Benito. Madrid Quisiera hablar de otra clase de Olimpiadas: las Olimpiadas Matemáticas. Pocas personas las conocen porque de las grandes marcas intelectuales no hay publicidad. Se valora mucho más el esfuerzo físico que el intelectual, aunque este último sea mucho más provechoso a largo plazo para todos. En el Año Internacional de las Matemáticas es denigrante que no se puedan conseguir becas para que unos chavales seleccionados por la Universidad Complutense de Madrid puedan asistir a la Olimpiada Matemática Rioplatense (que se celebrará en diciembre), cuando por comprar dos envases de determinada marca comercial se han sorteado viajes a Australia a diestro y siniestro.

Los chicos y chicas que quieren participar no es por el oro o la gloria, sino por la propia satisfacción de ser elegidos y poder medirse con otros como ellos para descubrir si son capaces de llegar a su meta. Es una pena que se les corten las alas tan pronto y que hayamos avanzado tan poco desde aquel "que inventen ellos". Lo importante es participar.